



Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2016

Unterstützungsbeiträge aus dem Swisslos-Fonds, Sammelantrag für Impulsprojekte von Basler Kulturinstitutionen

P161017

1. Der Regierungsrat bewilligt aus dem Swisslos-Fonds für nachfolgende Projekte Beiträge von insgesamt Fr. 142'200:
 - Fr. 12'200 an „Glaubensdinge“, Impulsprojekt Jüdisches Museum der Schweiz;
 - Fr. 25'000 an „Mit den Augen hören“, Impulsprojekt Basel Sinfonietta;
 - Fr. 30'000 an „Die Sache beginnt mit einem Donnerschlag“, Impulsprojekt Kammerorchester Basel;
 - Fr. 30'000 an „Noye's Fludde“, Impulsprojekt Sinfonieorchester Basel;
 - Fr. 15'000 an „Art Lab“, Impulsprojekt Fondation Beyeler;
 - Fr. 30'000 an „Museum Hunt“, Impulsprojekt Historisches Museum Basel.

Begründung

Die Projekte „Glaubensdinge“ (Jüdisches Museum der Schweiz), „Mit den Augen hören“ (Basel Sinfonietta), „Die Sache beginnt mit einem Donnerschlag“ (Kammerorchester Basel), „Noye's Fludde“ (Sinfonieorchester Basel), „Art Lab“ (Fondation Beyeler) und „Museum Hunt“ (Historisches Museum Basel) entsprechen den Zielsetzungen der Impulsprojekte: Sie sind inhaltlich und methodisch fundiert angelegt, gehen neue Kooperationen ein, sprechen ein bisher wenig erreichtes Publikum an und beziehen es aktiv mit ein. Sie erweitern das Feld der Kulturvermittlung über den Auftrag hinaus und schaffen damit nebst neuen Netzwerken Erfahrungen und Erkenntnisse, die wiederum positiv auf die Institution zurückwirken können.

